



## Chalet en Villaviciosa de Odón

El Bosque

**929.800 €**

<https://www.acebalfincas.com/inmueble/100835081-chalet-venta-villaviciosa-de-odon>

ENCANTADOR INMUEBLE EN LA MEJOR ZONA DE LA URBANIZACIÓN EL BOSQUE, A MUY POCOS MINUTOS DE LA ZONA COMERCIAL Y DE OCIO DEL SECTOR B DE BOADILLA DEL MONTE.

En un entorno inigualable, encontramos esta vivienda individual sobre bonita parcela arbolada, de esquina, con un Jardín consolidado con vegetación de varios tipos, y con detalles como zona de barbacoa, piscina, o un pequeño huerto donde podrás relajarte los fines de semana.

El inmueble en cuestión cuenta con 6 dormitorios y 4 baños, y tiene una característica que nos gustaría destacar de manera especial, y que podríamos definir como "una vivienda muy equilibrada", en el sentido de que nos encontramos ante una casa que no es muy grande, pero que tampoco es pequeña. Sencillamente, tiene el tamaño perfecto para una familia.

Este "equilibrio", se consigue gracias a una magnífica distribución en dos únicas plantas, y que se desarrolla de la siguiente manera:

En la planta calle, el inmueble cuenta con dos dormitorios y dos baños, siendo uno de los citados dormitorios muy amplio, de tipo suite, con baño incorporado, susceptible de múltiples usos, en función de las necesidades de cada familia. En esta planta, nos encontramos además con el hall de

entrada, y con un magnífico salón, dividido en varias zonas y ambientes, así como una cocina renovada de corte moderno.

En la planta superior, nos encontramos con cuatro\* dormitorios y dos baños. Uno de los citados dormitorios, es el que hace las funciones de dormitorio principal, con amplio vestidor, baño, y unos amplios ventanales desde donde admirar unas magníficas vistas a la zona verde situada enfrente del inmueble.

En cuanto a los dormitorios secundarios de la primera planta, debemos decir que gozan de buen tamaño, y con acceso a una bonita terraza desde dónde se puede respirar un poco de aire fresco. Debemos indicar además, que en la actualidad, dos de ellos están unidos, en el sentido de que se ha eliminado el tabique medianero, manteniéndose todo lo demás.

Indicar también, que estamos ante un inmueble con buenas calidades constructivas, perfectamente cuidado (el suelo parece nuevo), y con detalles como aire acondicionado en la mayoría de las estancias, o con elementos como la instalación eléctrica renovada.

Un último detalle: en el exterior, cerca de la zona de barbacoa, existe una puerta con una escalera que baja a un espacio subterráneo, en bruto, que se puede adaptar para una bodega, un gimnasio, o para una sala de fiestas exterior.

Bienvenidos a la Urb. El Bosque:

En plena cuenca media del río Guadarrama se levanta la urbanización de El Bosque, una de las más exclusivas de la zona noroeste de la Comunidad de Madrid.

Probablemente, estamos ante una de las urbanizaciones más tranquilas de la zona, y por supuesto, rodeada de naturaleza.

Los que sueñan con vivir en medio de un entorno natural de incuestionable riqueza pero sin renunciar por ello a la comodidad de la ciudad, tiene la oportunidad de encontrar la casa de sus sueños en la Urbanización de El Bosque, una de las más carismáticas de la zona.

- - - - -

**PENSANDO EN VENDER? VENDE TU CASA EN LAS MEJORES CONDICIONES**

Defender los intereses de los propietarios, como si fuesen los nuestros, es nuestra especialidad.

Nuestro método se basa en la preparación y desarrollo de un proyecto personalizado para la venta de tu propiedad, en función de tus circunstancias y de las necesidades de tu familia.

Habla con nosotros, y te prepararemos sin ningún compromiso, un plan específico para ti, diseñado para obtener el máximo rendimiento de la venta de tu casa, y dónde te indicaremos en base a nuestra experiencia, las acciones y las herramientas más adecuadas para que realices una buena venta. Y te lo damos por escrito!



**Habitaciones:** 6

**Baños:** 4

**m<sup>2</sup>:** 360

**Estado:**

**Referencia:** 03583

**Otros detalles:** 2 plantas // Garaje // Jardín // Trastero // Terraza // Armarios Empotrados // Aire Acondicionado // Piscina //



Alejandro Acebal Morales

Oficina: [\(+34\) 916338047](tel:+34916338047)

Móvil: [672132278](tel:672132278)